

Jena lernt Ukulele

Jena lernt Ukulele!

Eine Initiative von Dr. Philipp Schäffler

"In Zeiten der Coronakrise gibt es zwar leider keine Hörproben und Konzerte der Jenaer Philharmonie. Doch als ich Aufgaben für meine Schülerinnen und Schüler entwickeln sollte, hatte ich eine Idee, die keineswegs auf meine Schule begrenzt ist. Ein Online-Ukulelekurs mit abschließendem Konzert. Erstes Video: <https://youtu.be/USh6aps6YJw>

Ich würde mich sehr freuen, wenn Sie die Info an Ihre Schülerinnen und Schüler weiterleiten.

Wenn das mal kein KLANG VON JENA wird.

Seien Sie herzlich begrüßt und bleiben Sie gesund.

Dr. Philipp Schäffler"

[TLZ-Artikel zu "Jena lernt Ukulele!"](#)